

Isère

## Un randonneur gravement blessé par un patou en Chartreuse

Par **D.M.** - 06:05 | mis à jour à 10:15 - Temps de lecture : 1 min



La mission du patou n'est pas de rassembler le troupeau, mais de le protéger contre les prédateurs. Photo archives Le DL

**U**n randonneur a été très sérieusement blessé, le mardi 4 août, par un patou utilisé pour protéger un troupeau de moutons, a appris *Le Dauphiné Libéré* ce dimanche 9 août. Le randonneur a été attaqué dans le secteur du Grand Som, en Chartreuse, par la bête qui lui a infligé une très importante lésion à un mollet, le mordant également au cou et à une cuisse. La victime a porté plainte, et l'ITT la concernant a été évaluée – dans un premier temps – à 15 jours. Une enquête judiciaire a été confiée au PGHM de l'Isère.

Dans l'alpage de Sarenne, en Oisans, un randonneur atteint d'autisme a par ailleurs été très choqué psychologiquement il y a quelques jours après avoir été pris à partie par des patous, qui ne l'ont fort heureusement pas blessé.